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次回の会議日程

令和5年2月中旬から下旬ごろ

本校　本館1階　校長室

出席者(学校） 永田　夏穂（校長）・井ノ本　勝巳（事務長）・奥田　美菜子（教頭）

傍聴者 なし

議題等(次第順）

なし

開会のことば
1.学校の現状について
　・令和４年度学校経営計画の取組状況
　・その他取組事項について
2.その他
閉会のことば

１. 学校経営計画の取組状況について現状報告
　　・情報処理委員を中心に、各種アンケートをGoogleFormで行うなど、１人1台端末の活用の推進に努めている。
　　・電子黒板やプロジェクタを教室に設置する府の事業（リーディングGIGAハイスクール）にエントリーした。
　　・就職希望者65名中61名が内定決定。100％の内定率に向け指導を続けている。
　　・遅刻者数は現在814人、年間目標数（1400人以下）を達成可能なペースである。また、「遅刻０の日」は達成できていない。
　　・教員間で授業の相互見学・公開授業を行った（9/5(月)～9/16(金)）。
　　・今年度の1年生から評価方法が「観点別学習状況の評価」に変わり、評価のあり方について検討を進めている。
　　・大阪公立大学がスクリーニングにAIを活用する研究を行っており、その研究モデル校としてスクリーニング会議を実施した
　　・区役所・警察署・消防署など地域と連携した取り組みを積極的に行っている。

２.その他
　　・今年度創立100周年を迎えた。10月24日(月)に特別記念講話を実施。文化祭では100周年を祝して、竹あかりの
　　　制作を行い華やかに体育館を装飾し来場者に感動を与えることができた。
　　・4月27日(水)に避難訓練を実施した。実際の場面を想定した訓練となるよう本年度は「煙テント」を活用した。次年度は
　　　「起震車」の活用を予定している。今後は、水消火器⇒煙テント⇒起震車のサイクルで訓練を実施する。
　　・３年ぶりに開催した進学フェア・産業教育フェアに参加。多くの中学生・保護者に本校の教育内容をアピールすることができ
た。
　　・校内のクスノキが枯れたため伐採し、校内緑化のため、その跡地にPTAの方と合同で花壇を作る予定。
　　・体育館のLED化、空調設備の整備、トイレの手洗いの自動化、トイレの補修を行い校内の整備を行った。
　　・委員から食堂に関してメニューの充実や十分な供給数の確保のついて要望があった。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
　令和４年度学校経営計画及び学校評価
（その他配付資料）
　就職活動状況について、生徒会新聞、文化祭冊子

備考

本校　本館１階　校長室　

出席者(委員）

開催場所

玉城　理恵（会長）・具志堅　さおり（副会長）

岩﨑　一哉（委員）・湯浅　芳昭（委員）・森岡　美千代（委員）

令和4年度　第2回　学校運営協議会議事録

府立泉尾工業高等学校

永田　夏穂

開催日時 令和４年11月11日（金）　　9:30　～10:30　　


